



## MC insiste que Luis Crescencio Sandoval comparezca por hackeo a Sedena

En San Lázaro, aquí en la Cámara baja, continúan los jaloneos entre Morena y la oposición para llevar a comparecer al secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, por la vulneración de la información tras el hackeo realizado por el grupo, organización Guacamaya.

Y es que el Presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, acusó no solo como irresponsable sino como imprudente la solicitud de Movimiento Ciudadano, luego de que uno de los legisladores, el diputado Sergio Barrera, enviara una carta al titular de la Sedena para comentarle que no estaba de acuerdo con que la reunión de trabajo fuera en las instalaciones de la Sedena y no en las del Congreso de la Unión.

<https://drive.google.com/file/d/1ySx0QOIdy8lVlnpQfHF6G8SDsQMT6XRN/view>